



会場には発芽ピーナッツや苗のほか、落花生に関する書物などが展示された

### 目指せ！落花生の一大産地 でん六・かねやま美ーナッツ教室を開催

5月10日、農村環境改善センターを会場に「でん六・かねやま美ーナッツ教室」を開催し、金山小4年生のほか、町内外からの一般参加や落花生生産者ら約60名が参加しました。町が将来的に産地化を目指す落花生。本教室は、さらなる普及や生産拡大

への足掛かりとなるよう、(株)でん六企画開発部の倉田大輔さんから健康増進効果などについて講演いただきました。栽培方法への質問が多く寄せられるなど、参加者の関心は高め。お土産として、昨年町で採れたタネが全員に配布されました。

### 町から賀詞・お祝い金を贈呈 祝！橋間吉藏さんが100歳

橋間吉藏さん(長野)

が、5月5日に100歳の誕生日を迎えられ、鈴木町長からご本人へ賀詞やお祝い金が贈呈されました。吉藏さんは大正8年生まれ。ご自身にとって4時代目となる令和を元気に迎えることができ、「嬉しく思う」と笑

みがこぼれていました。

この日、贈呈が行われたご自宅には、お子さんやご親戚が駆け付け、皆さんで写真を撮るなどして、大きな節目をお祝いしました。これからも健康に留意され、長生きしてください。100歳のご長寿、おめでとうございます。



町から贈呈された賀詞を持ち、凛々しく写真に収める吉藏さん

### 七 日町通りが1日限定の歩行者天国に GWも「かねやま街市」で大賑わい

5月3日、2回目となる「かねやま街市」を町中心部で開催しました。

歩行者天国となった七日町通りには、新鮮な野菜やコーヒー・パンなどの販売のほか、SUGI☆スターズによるバルーンアート、山形大学チーム道草のボードゲーム体

験、町内協力店舗のおすすめ品の販売など、約30ブースが出展しました。

さらにスイカ割りなどのアトラクションや花笠踊り・歌の披露など多彩なステージイベントもあり、家族連れや観光客で大いに賑わいました。



④七日町通りは大賑わい(右) /暑い日はスイカが最高！(左上) /道路のキヤンパスに消せるチョークでお絵描き ⑤通り中心部にステージを仮設

### 春 のかねやま展を山形市で開催 わらびやふきなど山の幸に行列も

第8回春のかねやま展が5月20・22日の3日間、庄内銀行桜田支店(山形市)を会場に開催し、多くの来場客で賑わいました。

支店ロビーには町フォトコンテスト入賞作品やチェンソーアート作品などを展示し、町の魅力を発信しました。

駐車場では例年大好評の物産展を開催し、採れたての山菜や加工品などが人気を博しました。わらびやふきなど、中には両手いっぱい山菜を購入している人も。「かねやま展は美味しいものばかり。来年もまた来たい」と笑顔で話していました。



開催初日の20日には春を感じる山菜を求めて、多くの来場者が押し寄せた

### 見 守り隊が児童らと顔合わせ 子どもたちの安全な登下校のために



⑤バス通学の有屋小はおじいちゃん・おばあちゃんを中心となって最寄りのバス停までお見送り ⑥明安小は登校班ごとに個別に顔合わせ ⑦金山小の顔合わせ会では見守り隊の皆さんを手作りのアーチで歓迎

春に新入生を迎えた各小学校で、見守り隊活動が活発なっています。金山小学校では、4月16日に見守り隊の皆さんとの顔合わせ会を開催。児童を代表して柴田結月さん(2年)が「毎朝曲がり角であいさつしている。いつも見守ってくれてありがとう」と感謝の気持ちを伝えていました。4月24日には、明安小学校で顔合わせ会が開かれ、8名の見守り隊が紹介されました。

有屋小学校では、今年度見守り隊のベストを更新。着用のうえ、児童らをバス停まで見送りしています。毎朝、お孫さん2人を見送りしているという矢口晶子さん(柳原)は「これからも事故に気をつけて見守っていく」と話していました。

### ス ポーツ少年団結団式 円陣組んで「今年も頑張るぞー」

4月24日、町スポーツ少年団結団式が開かれ、町内8つのスポーツ少年団の団員たちが決意表明を行いました。

明安スキースポ少の丹悠太くと佐藤妃菜さんが「スポーツによって、限りなく伸びる自分の力を作り出すために努力し

ます」などと誓いの言葉を述べました。

指導者らは「子ども達の仲間意識や団結力の向上のためにも活動していきたい」と地域に根付くスポーツ少年団の良さを話していました。各団とも、随時団員を募集しています。